
2023年承诺读后感 绿色承诺读后感(大
全5篇)

认真品味一部作品后，大家一定收获不少吧，不妨坐下来好
好写写读后感吧。当我们想要好好写一篇读后感的时候却不
知道该怎么下笔吗？以下是小编为大家搜集的读后感范文，
仅供参考，一起来看看吧

承诺读后感篇一

绿色是世界的来源，绿色是生命的开始，绿色是永恒的美好。
绿色代表着我们对世界的期望，绿色代表着我们对生命的渴
望，绿色代表着我们每一个人对自己未来生活的憧憬。绿色
让我们鼓起勇气，绿色让世界变得更美好。读了《绿色承诺》
这本书，我感慨万千。

这本书分为8大版块，分别是大气层——人类的保护层、
水——生命之源……今天，我就来和大家谈一谈野生动
物——人类的好朋友。全世界有794种野生动物，它们都是生
存于自然状态下、非人工驯养的各种动物。据统计，野生动
物可分为四类：第一类是濒危野生动物，如大熊猫、朱鹮、
虎、金丝猴等;第二类是有益野生动物,就是那些有益于农、
林、牧业及卫生、保健事业的野生动物，如肉食鸟类、蛙类
等；第三类是经济野生动物，就是那些价值较高，可作为渔
业、狩猎业的动物；第四类是有害野生动物，如害鼠及各种
带菌动物等。并且，为了建立自然界物质的健康循环，动物、
植物、微生物互相提供食物，形成了相互依存的链条关系。

 野生动物是一种珍贵的自然资源，是人类的宝贵财富。它
们为人类提供了生活必须品。丰富多样的的野生动物是仿生
学的起点，人类受它们的启发制造了许多高科技产品，如：
响尾蛇导弹、水母耳风暴预测仪……但是人类却不加节制，
大肆虐杀野生动物。体态娇美、皮肤滑腻、长吻似剑，身呈



纺锤的长江中下游特有水兽——白鳍豚，从原本的400多头，
到如今，只剩下20头不满；青海可可西里高原的藏羚羊从几
十万只到只剩下7万只左右，看到这数据，令人感到心痛。但
是，大肆虐杀还在继续，许多种野生动物还挣扎在灭绝边缘。
动物都有自己的感受，让我们以动物的立场，去考虑动物的
感受，不要再大肆虐杀动物了！毕竟它们也是有血有肉的。
为了保护野生动物，我们要做到不吃野味，不穿野兽皮毛服
装。

野生动物是一种珍贵的自然资源，是人类的宝贵财富，所以
我们要保护我们的野生动物。为什么呢？因为我们所有的生
命都存在一个有机体中，缺少了谁，都是不完整的。而且，
环境污染了，可以通过治理恢复原状，可一种野生动物灭绝
了，就难以复生了。保护野生动物，同学们行动起来吧！

承诺读后感篇二

在北方湿地的水泪之上，一丛丛茂密的芦苇，孤独地摇曳在
风中，从春到秋，从日出到日暮，日复一日，周而复始地守
望着每一个渤起词落。

一棵棵芦苇，害夏里肩并着肩，手拉着手，于宁静里站成一
片片绿色的海洋。风起时掀起一层层绿色的波浪。隐忍着，
用瘦小的身躯挑战着岁月的晰l，任凭风的吹折，雨的打击。
芦苇一生都在追寻着水的足迹，从春到夏，从夏到秋，小心
翼翼地在风中护紧心中的秘密，用以温暖风中摇曳的'额栗。
当岁月的风霜无情地褪去了芦苇的绿衣，染白了她的华发，
凝重的秋阳把她镀得满身金黄，她依然摇曳在风中，默默地
忍受着风霜强加给她的黄黄的痛，将谈谈的岁月深情地凝望。

不论将来是漂泊成云，还是零落如花，她都悠然地站在空旷
的原野。泛起淡谈的云白，在芦花铺就的道路上，把岁月的
苍茫刻进虚心的年轮，深探地藏在心海，在人们“深处泊孤
舟，芦花一夜白”的吟诵中，随风面向一个又一个无语的黄



昏。

承诺读后感篇三

一个企业家的创业行为，因为赋予了信仰和情怀而变得崇高，
因为体现了对价值观的坚守和不屈不挠的精神而充满张力。
这样的企业家，才是真正的企业家，真正能干大事、干成大
事的企业家。这样的创业，才是感天动地的创业，流芳百世
的创业。拜读中国网刊发的我国著名报告文学作家李延国与
王模合著的报告文学力作《绿色的承诺共产党员刘新利的中
国梦》，深深地为大乳山滨海旅游度假区刘新利董事长的事
迹和业绩所感动。刘新利，正是这样一位有信仰、有骨气、
有情怀、有能力的园林专家、企业家。他和他的团队十年坚
守、十年付出、十年耕耘，让52平方公里的大乳山重新焕发
了生机与活力，在生态文明建设中创造了令世人惊叹的奇迹。

现如今，从事土地开发的企业家可谓多哉，然而，一心保护
生态环境，全力打造绿水青山的企业家何其少也。从事旅游
景区建设的企业家可谓多哉，然而，坚决不做不伦不类的'人
造景观，坚决不借旅游景区建设搞房地产买卖的企业家何其
少也。从事景观开发大搞拆迁赶走原住民的企业家可谓多哉，
然而，依靠当地百姓，借力当地百姓，还利当地百姓的企业
家何其少也。刘新利董事长开发大乳山坚持咬定青山不放松，
为了修复和保护生态环境，埋头耕耘，不问收获，只管付出，
不图回报，从长远考虑，不急功近利，为百姓谋利，为子孙
造福。在这筚路蓝缕、锲而不舍的历程中所展现出来的，是
一名共产党员的责任和担当，是一位现代企业家的理想和胸
怀，是一个优秀中华儿女的追求和奉献!我们为刘新利这样的
优秀企业家点赞，更希望中华大地上涌现出越来越多这样优
秀的企业家。同时，我们也要呼吁各级政府在政策和资金上
给保护生态环境的企业家们以更多的支持和帮助。

生态旅游开发必然要面临种种矛盾，既要保护自然环境，又
要建设景观设施;既要着眼长远发展，又要顾及当前利益;既



要追求事业成功，又要实现个人追求。许多时候，这些两难
选择很难两全。在这种情况下，不少企业家往往舍弃了前者，
选择了后者。于是，在捞到银子就走的房地产商摩肩接踵后，
强行拆迁愈演愈烈，半截子工程不时出现、烂尾楼建筑随处
可见，人造景观比比皆是，生态环境破坏殆尽。大乳山的生
态旅游开发在面对和解决这些矛盾时，却交出了令人满意的
答卷，显现出相互兼顾、可持续发展的良好态势。她的与众
不同，靠的是一个理念生态效益第一，社会效益第二，经济
效益第三，以及坚守这个理念的一支特别能战斗的生态铁军。
在建设生态文明已经作为国策的当下，这样的发展观、创业
观无疑是最需要大力弘扬的。

中国共产党的宗旨就是为人民服务，中国共产党的事业就是
为中华民族的千秋万代谋利益。共产党员刘新利以他全身心
投入生态文明建设的创业历程，生动地实践了党的宗旨。他
的大乳山生态建设没有拆迁一户村民，相反，让当地老百姓
参与其中，在这里安居乐业，尽享生态之美、生态之乐、生
态之福。而他自己却没有建别墅、盖私宅，至今一家四世同
堂住在职工宿舍。心里想着老百姓，干事为着老百姓，创业
造福老百姓，这就是一位优秀共产党员的高尚追求。相比之
下，那些贪官、昏官、庸官是多么的低下和可耻。这里不由
联想到作者李延国的另一部长篇报告文学力作《根据地》。
在那部著作中有一句振聋发聩的话，民心才是真正的根据地。
《绿色的承诺》与《根据地》一脉相承。如果说民心是共产
党生存发展的根据地，得民心者得天下，那么民生就是共产
党治国理政的奠基石，一心一意为老百姓谋利益才能最终实
现中华民族伟大复兴的中国梦。

《绿色的承诺》结尾描述了刘新利与百年老银杏树的对话，
神来之笔，令人动容!共产党员刘新利，他的情怀，他的境界，
他的寄托，他的愿望，全部浓缩在了这绿色的承诺里。这承
诺，是对大地的承诺，是对生命的承诺，是对未来的承诺!

感谢作者让我们认识了刘新利这位园林专家、企业家，优秀



的共产党员。更感叹作者气吞山河的胸怀，深邃独到的眼光，
纵横捭阖的笔力。大乳山这块神奇的土地，是什么让她千疮
百孔，又是什么让她起死回生，更靠什么让她永葆青春?这是
《绿色的承诺》留给我们深入思考的问题。生态文明建设，
关系到千秋万代的事业。我们已经起步，我们义无反顾!

承诺读后感篇四

在现代，有些人在不断地犯错，做着伤害地球的事情;但同样
也有些人在弥补他人犯下的错，在努力改善，保护着几十亿
人共同的家园——地球。这些人默默地付出着，他们用自己
微不足道的力量慢慢地改变着现状。越来越多的人加入到他
们的'行列，努力让地球妈妈更加健康。他们不使用塑料、一
次性物品、费材料的东西，他们十分环保。

《绿色承诺》一书中也提到过许多人，例如：在9岁时就创办
了个人环保网的任艺;干活攒钱为非洲孩子挖井的瑞恩;为土地
“治病”的党永富;节约纸张的袁日涉和回收废旧笔芯的董宇
飞等等。最令我钦佩的是瑞恩、袁日涉和董宇飞。

个小孩吗?这是多么羞愧的事情啊!袁日涉和小伙伴们在几个
月间就攒了五千多张纸，订成了四百本环保本，发给全校同
学。“一张纸小队”的人数在不断增加，他们将两面都写过
的纸换成树苗，并种下了小树苗，他们希望自己种下的树长
大以后可以保卫北京呢!董宇飞将对大地有害的废旧笔芯收集
起来，因为废旧笔芯中有剩余墨水，浮脂等污染物，不经过
合理回收，会污染到土壤，经水循环，最终会危害我们的生
命健康。笔芯的笔杆是塑料做的，埋在地下几百年都不会腐
烂。笔头属于金属，对人们危害极大。他为了减少笔芯的数
量，用起了钢笔，他希望人们不再使用耗材料，又不环保的
东西，让地球更加美丽。

听了他们的故事，你是不是也深有感触呢?我觉得，今后我要
少使用塑料袋和一次性用品，多用布袋买菜，去超市时自己



带好袋子，不用超市出售的塑料袋。保护环境，从我做起，
从家人做起，从大家做起!

承诺读后感篇五

《吹号手的诺言》讲述的是一个关于珍宝、忠心和诺言的传
奇故事，也是在两个生活在不同世纪的吹号手的感人故事。
在波兰的克拉科夫城，有一位忠诚的吹号手在13世纪被敌人
射杀。

两个世纪之后，男孩瑟夫一家来到了这座城市，寄居在一位
炼金术士的楼下，瑟夫的父亲获得了吹号手的职位。可是，
他一家却被卷入了一场邪恶阴谋里，陷入与凶残的鞑靼大盗、
炼金术士、催眠术士以及魔鬼的黑暗使者的斗争中……这个
故事包含正能量，具有极大的感染力。

读完这本书，我不禁反省自己：如果我成为了吹号手，我能
不能用自己的智慧思考打败邪恶势力?我能不能用自己的智慧
拯救家人于水火之中?我喜欢下象棋，可是缺乏思考每次和同
学的切磋我都以失败告终，让我想要放弃。瑟夫靠思考成为
了一个聪明勇敢的人。而我缺乏思考，让我成为了一个与成
功无缘的人。我想起了英国科学家亨特的故事，亨特出生在
一个贫穷的家庭，父母并不支持他读书，他偷偷地找了一份
工作，用打工赚来的钱，给自己买了一本本书努力学习，他
利用学到的知识最终研发出了润滑油，获得了诺贝尔奖。

马克吐温出生在一个贫困潦倒的家庭，年轻时他的父亲让他
经商，尽管他绞尽脑汁、夜以继日的拼命，最后还是一败涂
地、血本无归。他反复的思考，觉得自己作文写得特别好，
于是开始努力写作，终于在第一本书发布的时候，得到了大
卖，并成为了一位伟大的文学家。美国著名的爵士歌王纳京
高，年轻时他在酒吧里弹钢琴，想着有朝一日能大红大紫，
但幸运女神却从未光顾他，他不停的思考怎样才能成功?他发
现自己的歌声很好听，于是他进军爵士歌乐坛，经过不懈的



努力终于成为了著名的歌手。爱因斯坦也说过：“思维世界
的发展，在某种意义上说，就是对惊奇的不断摆脱。”

我们在生活中遇到困难，解决不了的问题时就需要开动脑筋，
大胆思考。只有像瑟夫那样在困难面前开动脑筋，认真思考
的人才能战胜困难。每个人都有理想，都渴望取得成功，然
而在前进的道路上，一定会遇到困难的阻挡，那么什么能够
支撑你克服困难，走向成功呢?那就是思考!坚持!在每一个梦
想的背后，都需要汗水与泪水的付出，都需要思考与毅力的
支撑。


